

Alumno:

Clase:

Maestro:

Lección 19: “La doctrina del matrimonio eterno y la familia”

1. En 1831, en Kirtland, Ohio, Leman Copley se unió a la Iglesia. Él había sido miembro de la Sociedad Unida de Creyentes en la Segunda Aparición de Cristo, comúnmente llamados tembladores por su manera de adorar, lo que hacían sacudiendo el cuerpo mientras cantaban, danzaban y batían las palmas al son de la música. Aunque Leman Copley creía en el Evangelio, también seguía creyendo en algunas de las enseñanzas de los tembladores. Él visitó a José Smith y, como resultado de la visita, el 7 de mayo de 1831 el Señor le dio a José la revelación que ahora se conoce como Doctrina y Convenios 49. (En los encabezamientos de la sección de las ediciones anteriores de Doctrina y Convenios figuraba esta fecha como marzo de 1831. Los historiadores han comprobado recientemente que una fecha más exacta es la del 7 de mayo de 1831). Los tembladores rechazaban el matrimonio y creían en llevar una vida de celibato total (abstenerse de tener relaciones sexuales). El Señor corrigió esa falsa doctrina en la revelación y también mandó a Leman Copley y a otros que predicaran el Evangelio a los tembladores.

Lea Doctrina y Convenios 49:15–17 y que busquen lo que el Señor dijo acerca de la importancia del matrimonio y la familia.

- ¿qué enseña el Señor acerca del matrimonio?
 - ¿Qué piensan que significa que el matrimonio es ordenado por Dios “para que la tierra cumpla el objeto de su creación”?
 - ¿En qué forma podría una comprensión de las verdades que se enseñan en esos versículos ayudarnos a explicar las enseñanzas de la Iglesia acerca del matrimonio?
2. “El tema del matrimonio se debate en todo el mundo, donde existen diferentes formas de vida conyugal. Mi propósito al hablar sobre este tema es declarar, como apóstol del Señor, que el matrimonio entre el hombre y la mujer es sagrado y ordenado por Dios. También reafirmo la virtud del matrimonio en el templo; es el tipo de matrimonio más elevado y perdurable que nuestro Creador ofrece a Sus hijos.
“Mientras que la salvación es un asunto individual, la exaltación es un asunto familiar...
“...A fin de ser merecedores de la vida eterna, debemos hacer un convenio eterno y sempiterno con nuestro Padre Celestial [véase D. y C. 132:19]. Esto significa que el matrimonio en el templo no es solo entre esposo y esposa, sino que es una sociedad que incluye a Dios [véase Mateo 19:6]” (“El matrimonio celestial”, Liahona, noviembre de 2008, págs. 92, 93).
- ¿Qué piensan que significa esta frase: “Mientras que la salvación es un asunto individual, la exaltación es un asunto familiar”?
 - ¿Qué significa tener “una sociedad que incluye a Dios” en un matrimonio eterno? ¿Por qué piensan que es importante tener una sociedad con Dios en el matrimonio?
 - ¿Cómo puede la doctrina restaurada del matrimonio eterno y la familia aumentar el deseo de una persona de edificar un matrimonio amoroso y duradero?

El matrimonio celestial es esencial para la exaltación

3. Lea Doctrina y Convenios 132:1–21 y responda:
 - ¿Qué palabras y frases de esos versículos aclaran la importancia del matrimonio eterno?
 - ¿Cuáles son las consecuencias de rechazar esa doctrina?
 - ¿qué condiciones son necesarias para que un matrimonio dure para siempre?Lea es discurso, “El matrimonio celestial”, Russell M. Nelson, Liahona, noviembre de 2008, págs. 92–95.
- ¿Cómo le explicarían a alguien que no es miembro de la Iglesia la importancia de casarse “en el lugar apropiado, mediante la debida autoridad”?
 - Dada la importancia de la doctrina del matrimonio eterno y la familia, ¿qué pueden hacer ahora para prepararse para un matrimonio eterno y para establecer relaciones fuertes?

Lección 20: “El matrimonio plural”

El Señor reveló la práctica del matrimonio plural

En 1831, cuando el profeta José Smith estaba trabajando en la traducción inspirada del Antiguo Testamento, conocida como la Traducción de José Smith, leyó que algunos de los antiguos profetas practicaban el matrimonio plural (conocido también como poligamia). Entre esos profetas se encontraban Abraham, Jacob, Moisés y David. José Smith estudió y meditó las Escrituras para saber de qué manera se justificaba a esos profetas en dicha práctica (véase D. y C. 132:1–2). El Señor le dio a conocer las respuestas a sus preguntas en una revelación que ahora se conoce como Doctrina y Convenios 132. Aunque la fecha de esta revelación es el 12 de julio de 1843, es probable que José Smith haya estado recibiendo a lo largo del tiempo revelación acerca de los principios registrados en esta sección, a partir incluso de 1831.

4. Lee Doctrina y Convenios 132:34–36,
 - Según el versículo 34, ¿por qué Sara le dio otra esposa a Abraham?
 - ¿Qué nos enseña eso sobre la práctica del matrimonio plural?

Lea Doctrina y Convenios 132:37–43,

- Según el versículo 40, ¿qué iba a hacer el Señor en la última dispensación? (“Restaura[ar] todas las cosas”).

Del volante “Comprender el matrimonio Plural”, Responde:

- ¿De qué manera les ayuda a entender mejor la práctica del matrimonio plural en los primeros días de la Iglesia el saber que fue dada por revelación al profeta José Smith?

El Señor reveló que los Santos de los Últimos Días debían cesar la práctica del matrimonio plural

5. Lee Declaración Oficial—1 que se encuentra en Doctrina y Convenios.
 - ¿Qué enseñó el presidente Woodruff a los santos?

“...el presidente George Q. Cannon comentó sobre el proceso de revelación que dio origen al Manifiesto: ‘La Presidencia de la Iglesia tiene que andar de la misma manera que ustedes andan’, dijo él. ‘Ellos tienen que dar pasos, tal como ustedes los dan; y ellos tienen que depender de las revelaciones de Dios conforme las van recibiendo. Ellos no pueden ver el fin desde el principio, como lo ve el Señor’. ‘Todo lo que podemos hacer’, dijo Cannon, refiriéndose a la Primera Presidencia, ‘es procurar conocer la mente y la voluntad de Dios, y cuando la recibimos, aunque pueda entrar en contradicción con cada sentimiento que habíamos albergado previamente, no tenemos otra opción que dar el paso que nos señala Dios, y confiar en Él’” (“El Manifiesto y la finalización del matrimonio plural”, Temas del Evangelio, lds.org/topics).

- ¿cómo responderían si alguien les preguntara si los Santos de los Últimos Días practican el matrimonio plural?